
知念那覇市長からの推薦の言葉
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中小零細企業･個人事業主への支援拡充を通した賃上げを実行し、生活･暮らし･経済を実際に良くすることが
できる実現力のある候補者は誰なのか、ご判断いただく選挙と捉え、この争点･課題に結果を出して参ります！

今回の争点、全ての業種で賃上げを！
最低賃金1,500円以上へ！

那覇市長  知念 覚  拝 コクバ幸之助は「平和と経済の相乗効果」を実現していきます！

・国連機関を沖縄に誘致　・食料安全保障の推進(陸上養殖・植物工場への支援等)
・台湾との経済連携の強化(沖縄・台湾間の海底ケーブル敷設推進等)

平和創造
拠点をつくる！

コクバ・こうめいは岸田政権において最低賃金全国平均1,000円を突破した実績があります。
1,500円以上への引き上げは、石破総理の所信表明における公約です。この公約を確実に実現させていきます。

　私が、なぜコクバ幸之助さんを応援するのか、理由をお話しします。
　私は、先の那覇市長選挙において、長いあいだ那覇市民を苦しめてきた「基地
移設問題に賛成か反対か」という分断を生みかねない問いに対して、「基地移設
問題に賛成の人も反対の人も分け隔てなく、全ての那覇市民が、那覇市の未来の
ために専念して、気持ちを一つにできる選挙・市政にしていきたい」という趣旨の
理念を掲げたうえで当選し、その民意が示されました。
　その理念を掲げた結果、当時の城間幹子市長からの応援だけでなく、経済界、そして
自民党・公明党の国政与党からも推薦・応援をいただき、当時、相対していた双方
からの支持を受けて市長に選出されました。これは政治史に残る画期的な出来事
であり、「本当の意味での『オール那覇』が新たに構築され、基地移設問題だけに
とらわれない、暮らしや経済、那覇に専念する市政が誕生した」と評価されております。
　今回、立候補されているコクバ幸之助さんの主張は、私の理念と大きく一致して
いると思います。
　衆議院選挙の争点は、人それぞれ様 な々考え方があり、重視する点も異なるものと
思いますが、私にとっては、「那覇市・離島の経済を現実に良くすることができる候補
者は誰なのか」「物価高騰で生活・暮らしが厳しい状況を、実際に良くすることが
できる『実現力』がある候補者は誰なのか」「中小零細企業・個人事業主への支援
を通して最低賃金を1,500円に引き上げるような政策を実行できる候補者は誰なの
か」これらを重視した時、それができるのは、実績と実力と将来性を兼ね備えたコクバ
幸之助さん・自民党・公明党だと確信いたしました。自信を持って推薦いたします。
どうぞ、有権者の皆様のお力添えを賜りますよう、私からもお願い申し上げます。
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